



En el caso de la violencia en México la realidad se topa con el muro de la indiferencia: Rubén Moreira



Saltillo, Coahuila a 7 de agosto, 2024.- El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, ha lanzado un fuerte llamado a la reflexión y acción contra la violencia que azota a México. En un reciente comunicado, Moreira criticó duramente la indiferencia ante la violencia, refiriéndose específicamente a un video que circula en redes sociales mostrando la ejecución de presuntos delincuentes en Michoacán.

“La realidad se topa con el muro de la indiferencia”, afirmó Moreira, destacando que las escenas de violencia no son de un país lejano, sino de nuestro propio México. El diputado cuestionó la ausencia de la Guardia Nacional y del gobernador de Michoacán en estos momentos críticos. “¿Dónde está la Guardia Nacional? ¿Dónde está el gobernador de esa entidad?”, preguntó Moreira, subrayando la falta de respuestas y acción por parte de las autoridades.